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Beitrag von „Stachel Michi“ vom 2. Mai 2020, 12:32

Also wenn die Bestäubung klappt würde ich gerne ein paar samen großziehen

Gruß

Michael

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12610-mk-2015-0002/&postID=108882#post108882
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